

## 1. Lauf zur internationalen Supermoto-Staatsmeisterschaft in Greinbach (Stmk)

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 16. Mai 2011 um 17:36 Uhr - Aktualisiert Montag, den 16. Mai 2011 um 20:17 Uhr

---

Nach meiner 1-jährigen Pause im Supermoto ging es endlich los!



Aufgrund eines unvorhersehbaren Ereignisses konnte ich die letzten Wochen vor dem Beginn des 1. Rennens nicht mit der Feinabstimmung am Motorrad beginnen. Daher musste ich in den Trainings in den Klassen S1 und S Open für div. Setups meine Zeit dafür aufwenden. Ich hatte mit Traktionsproblemen am Hinterrad zu kämpfen. Wir konnten es zwar verbessern, aber bis vor Beginn der Quali nicht lösen und so hatte ich sehr schlechte Startplätze (S1: 16. Startplatz, S Open: 21. Startplatz). Das war natürlich sehr enttäuschend für mich...

Am Renntag gab es außer Regen – nur Regen!!! Was mir ja nicht so ungelegen kam...

Meine Starts waren immer recht gut. Ich kämpfte mich Platz um Platz vor. Am Ende konnte ich dennoch zufrieden sein – trotz der Umstände!

S1 1. Lauf: 12. Platz  
S1 2. Lauf: 11. Platz  
S Open 1. Lauf: 10. Platz  
S Open 2. Lauf: 11. Platz

In diesem Sinne möchte ich mich ganz herzlich bei Marcel Ondrey, Cyclerep bedanken, der die Tage vor dem Saisonstart mit viel Schweiß und wenig Schlaf verbracht hat und auch bei

## 1. Lauf zur internationalen Supermoto-Staatsmeisterschaft in Greinbach (Stmk)

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 16. Mai 2011 um 17:36 Uhr - Aktualisiert Montag, den 16. Mai 2011 um 20:17 Uhr

---

RS-Racing, Stefan Feigl und Reno Mack, die mich am Rennwochenende tatkräftig unterstützt haben!!!

Mein nächstes Rennen werde ich das kommende Wochenende in Deutschland, Lichtenberg beim Lauf zur Deutschen Supermoto-Staatsmeisterschaft, bestreiten!

Bis bald,  
Euer Acki

{gallery}110515\_smic\_greinbach\_ackerl/images/image{/gallery}